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REQUERIMENTO Nº 158/2017 

 

À  

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

                              Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao DER – Departamento 

de Estradas de Rodagem, para que possa informar a esta Casa de Leis se já tem um 

cronograma definido para as seguintes melhorias na Rodovia SP-95, trecho que liga o 

centro aos bairros Florianópolis, Jd. Pinheiros, Vila Primavera e Capela Santo Antonio. 

 

 Construção de uma passarela; 

 Iluminação; 

 Placas luminosas. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Se faz necessário e urgente a construção de uma passarela no local, 

os usuários do transporte público tem que atravessar as pistas de um lado para outro 

para pegar o ônibus que faz as linhas Jaguariúa/Pedreira/Amparo, ficando expostos ao 

risco de atropelamento. A iluminação no local é de suma importância para a segurança 

dos usuários que fazem diariamente aquele trecho a pé ou de bicicleta, para se 

deslocarem ao seu trabalho ou outras atividades do dia a dia. Aliada à sinalização 

convencional, se mantida em bom estado de conservação, a placa luminosa apresenta 

significativa melhoria das condições de segurança do trânsito, uma vez que pode ser 

visualizada pelos condutores a uma distância bem maior, fator decisivo para se evitar 

um acidente. 

Gabinete Vereador 14 de agosto de 2017. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 15 

de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de agosto de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


